

# EXTRAORDINARIO

A

## LA REGIÓN EXTREMEÑA

### El incendio de anoche

A las 11 y media, próximamente, de la noche anterior, Justo Crudas, que tiene una taberna en la calle del Brocense ó de Cerrajería y Emilio Terrón, barbero, que vive en la calle de Concepción baja, apercibieronse que se había iniciado un incendio en el establecimiento de ultramarinos, calle de Zapatería, núm. 1, propio de D. Juan Nicolás.

Avisaron a este, que con su familia se encontraba acostado en el piso alto, y al sereno del barrio, quien personándose en el teatro de López de Ayala, dió cuenta de lo que ocurría al inspector municipal Sr. Suarez, que inmediatamente participó a los bomberos que estaban de servicio lo que ocurría y dirigióse al sitio del siniestro, verificándolo también varios guardia civiles y las clases de tropas del regimiento de Castilla, que asistían a la función.

Poco antes de que los bomberos llegaran, varios individuos que acudieron al referido establecimiento de ultramarinos, lograron abrir a viva fuerza una de las puertas del mismo, y comenzaron a sacar a la calle algunos objetos y a acarrear aguas, secundados eficazmente en estas operaciones por un joven peon de albañil llamado Antonio Perera, y por unas cuantas mujeres de vida airada. También tomó parte activa en estos trabajos el teniente de caballería Sr. Borrero.

Los bomberos llevaron al sitio del siniestro el material de que disponen, y bajó la dirección de su jefe el Sr. Sempérez, y del arquitecto municipal Sr. Saldaña, emprendieron los trabajos de extinción, logrando quedar casi dominado el incendio a la una de la madrugada.

Excepción hecha de algunos cajones y botellas y de algunos otros objetos, quedan destruidos por el fuego todos los que había en el piso bajo de la casa, entre ellos, gran cantidad de tocino, embutidos, etc.

Las pérdidas materiales son, pues, de consideración.

La casa está asegurada de incendio y lo mismo sucede, si no estamos mal informados, con el establecimiento de ultramarinos.

Al sitio del siniestro acudieron el Gobernador civil Sr. Orbe, el Alcalde señor Muñiz, el delegado de Hacienda Sr. Frago, el Juez de instrucción interino don Leopoldo de Miguel, el concejal Sr. González de Segovia, el Alcalde de barrio don Manuel Elías, varios jefes y oficiales de infantería y de la guardia civil, entre ellos el jefe de línea Sr. González y Fernández de la Puente, el comandante del puesto de la benemérita Sr. Gragera, el inspector de vigilancia Sr. Valdés, y gran número de agentes de orden público, serenos, etc.

D. Juan Nicolás se causó una herida en la mano derecha al romper una puerta de cristales. Asimismo resultaron lesionadas una ó dos mujeres al arrojar botellas a la calle.

Ignoramos la causa que produjera el incendio.

A las cinco de la madrugada quedó completamente extinguido.

Hasta esa hora, permaneció a la vista de dicho establecimiento, denominado de «Las Américas», el sereno de la Cámara de comercio Pedro Gómez.

### Servicio telegrafico

#### Los estudiantes

Madrid 15 (23:45).

En Santiago, los estudiantes acordaron entrar en clase.

En cambio los estudiantes de Valencia dispusieron lo contrario, mientras no sea destituido el Gobernador de la provincia.

#### Sobre los presupuestos

Madrid 15 (23:47).

El ministro de la Gobernación tiene casi ultimado el presupuesto de su departamento.

Sánchez Toca celebró una larga conferencia con Silvela, relacionada con el asunto de los presupuestos.

#### La sequía

Continúa la sequía con carácter general.

#### Un aviso.-Temores

Madrid 15 (23:50).

Comunican de Valencia que se fijó en la Universidad un aviso ordenando que desde mañana lunes se exija a los estudiantes la papeleta de matrícula para poder entrar en clase.

Témese que con tal motivo ocurran desórdenes.

#### Lo sucesos de Coimbra

Madrid 15 (23:52).

La prensa de Lisboa se ocupa preferentemente de los graves sucesos ocurridos en Coimbra con motivo de la huelga de los vendedores de víveres en la plaza de Pedro V, por querer exijirseles una licencia ó patente de la contribución industrial.

A consecuencia de las descargas que hizo la tropa para restablecer el orden, murieron un niño y un hombre. Hay muchos heridos, entre ellos tres subtenientes y varios soldados.

La ciudad está ocupada militarmente.

Los establecimientos continúan cerrados.

Los estudiantes de la Academia se han puesto de parte de los huelguistas. Reíactaron una protesta muy enérgica.

Se han repartido con profusión unos versos de tonos revolucionarios.

El pueblo quiso asaltar un almacén de armas, impidiéndolo la tropa.